
産業・労働・観光 

●いきいきスタンプについて 

Ｑ． 

 いきいきスタンプの用紙の裏に糊がついていた方がよい。別に糊が必要なので不便です。 

 

（令和 4年 9月受付） 

 

 

 

Ａ． 

ご要望につきまして、実施主体である「いきいきスタンプ事務局」にお手紙を見ていただ

き、検討をお願いしました。ご提案については、利用者目線であり、ご利用しやすくなるこ

とから、大変良いアイデアである反面、それに掛かるコストや現在の用紙の在庫もあり、す

ぐに変更することは難しいとのことでありました。 

市といたしましては、利用者の利便性という観点からも、今後の「いきいきスタンプ」の

あり方や実施方法について、同事務局と協議を行いたいと考えております。いずれにいたし

ましても、新発田市専門店協同組合が実施する「いきいきスタンプ」は、中心市街地活性化

のための大変重要な事業であると私も認識をしておりますことから、その活用方法について

は、紙ベースのものだけでなく、電子スタンプなども含めて検討するよう担当課に指示した

ところであります。 

 

（令和 4年 10月 18日回答） 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 


